

Radball-Europacup U 23

Erfolgreiche Schweizer Radballer erreichten beim Europacup in Gent, Belgien den ausgezeichneten 3. und 6. Tabellenrang von den 10 besten U 23 Teams aus Europa.

Tschechien, Österreich, Belgien, Frankreich, Serbien, Rumänien, 2 Deutsche und 2 Schweizer-Teams spielten am Freitag und Samstag um die Medaillenränge.

In zwei Gruppen zu 5 Teams begannen am Freitag um 19.00h die Vorrunde mit den Gruppenspielen. Das Altdorfer Team mit Planzer Dominik und Gisler Roger starteten im ersten Spiel gegen Bukarest etwas verhalten und gingen mit 2-3 Führung in die Pause. Doch im zweiten Spielabschnitt erhöhten sie das Tempo und siegten klar mit 8-2.

Auch das zweite Schweizer Team aus Mosnang mit Schneider Daniel und Schönenberger Lukas gewannen das erste Spiel gegen Belgrad nach 3-2 Pausenführung ebenfalls souverän mit 6-3. Das zweite Mosnanger Spiel gegen die Österreicher aus Dornbirn begann mit einer klaren 2-0 Führung für die Schweizer. Doch anschliessend nutzten die Dornbirner zwei grobe Fehler von Mosnang zum 2-2 Pausenstand aus. Im zweiten Spielabschnitt nahmen die Ostschweizer das Heft wieder in die Hand und dominierten das Spiel, aber nutzten die vielen Chancen zu wenig aus und gewannen knapp aber hochverdient mit 4-3.

Das letzte Freitagspiel bestritten Altdorf gegen die Deutschen aus Gärtringen. Nach schnellem 0-2 Rückstand konnten die beiden Urner mit schönen Treffern ausgleichen. Doch 3 Sek. vor dem Pausentee erzielten die Deutschen mit einem Eckball die 2-3 Führung. Im zweiten Spielabschnitt spielten die Altdorfer sehr offensiv und kassierten prompt zwei Gegentore zum 2-5 Endstand.

Am Samstag eröffneten die Mosnanger den Spieltag gegen die hohen Favoriten aus Ginsheim (D). Im ersten Spielabschnitt zeigten die jungen Mosliger kein Respekt und Schneider Daniel erzielte ein Klassetor zum 1-0. Leider erzielten die Deutschen bis zur Pause zwei Tore zum 1-2. Auch im zweiten Spielabschnitt erzielten sie weitere Tore zum 1-5 bis Schönenberger Lukas die Resultatkosmetik zum 2-5 gelang.

Das erste Samstagspiel der Altdorfer gegen Geispolsheim aus Frankreich begann mit einer verdienter 3-0 Pausenführung. Nach dem 3-1 Anschlusstreffer der Franzosen erhöhten sie das Tempo und gewannen klar mit 7-1.

Beim letzten Spiel der Mosnanger ging es gegen Gent(B) um den Finaleinzug. Sie begannen sehr clever und schossen den Führungstreffer. Nachdem Gent ausgeglichen hat erhöhten sie mit einem schönen Treffer zum 2-1 Pausenstand. In der zweiten Hälfte dominierten sie die aufsässigen Belgier klar, bis 3 Min. vor Schluss ein missratener Abschlussversuch von Mosnang zu einem Abpraller und unglücklichem Ausgleich führte. Somit war wieder Gent im Vorteil und Mosnang drückte vehement auf den Siegtreffer. Doch trotz etlichen Chancen, teilweise unfairen Attacken und Zeitspiel der Belgier, reichte es leider nicht zum möglichen Finaleinzug.

Ebenso spielten die Altdorfer um den Finaleinzug im letzten Gruppenspiel gegen Nezamyslice aus Tschechien. Der Start gelang optimal durch einen schönen Treffer von Gisler Roger. Doch die Tschechen hielten dagegen und erzielten den Ausgleich. Doch Planzer Dominik erhöhte mit einer sensationellen Einzelleistung zur 2-1 Pausenführung. In der hektischen zweiten Spielhälfte ging es auf und ab und die Tschechen führten mit 2-3 und somit waren sie wieder im Vorteil. Doch die Altdorfer kämpften weiter und erarbeiteten etliche Chancen bis Gisler Roger 20 Sek. vor Schluss einen Freistosshammer zum verdienten Ausgleich unter die Latte knallte und somit dank dem besseren Torverhältnis den Final erreichten.

Am Samstagabend hatten sich somit Ginsheim, Gärtringen(D), Gent (B) und Altdorf für den Final qualifiziert. Den Finaleinzug leider nur knapp verpasst haben Mosnang,, aber als Gruppendritte spielten sie um den 5.+6. Platz gegen Nezamyslice.

Auch in diesem Spiel starteten die jungen Ostschweizer famos und gingen sofort in Führung. Aber die routinierten Tschechen (letztes Jahr 3. Rang) glichen Postwendend aus und erzielten vor der Pause die 1-2 Führung. Nach der Pause kämpften die Mosliger weiter und erzielten ca. nach 3 Min. den hoch verdienten Ausgleich. Nach mehreren guten Chancen kam wieder die kalte Dusche zum 2-3 Rückstand ca. 1.30 Min. vor Schluss. Leider konnte am Schluss ein 4.5m Freistoss nicht verwertet werden sonst wäre der verdiente Ausgleich möglich gewesen. Somit belegten die Mosnanger mit Schneider Daniel und Schönenberger Lukas den 6. Schlussrang. Mit etwas mehr Wettkampfglück wäre die tolle Leistung der beiden Ostschweizer mit mehr belohnt worden.

Nun stand das erste Finalspiel der Altdorfer gegen Gent(B) an. Sehr konzentriert und abgeklärt setzten sie die Belgier sofort unter Druck und konnten nach 3 Min. den ersten Treffer bejubeln. Aber im Gegenzug glichen die Belgier postwendend aus. Doch die Altdorfer liessen sich nicht beirren und spielten abgeklärt weiter und schossen zwei herrliche Treffer zum 3-1 Pausenstand. Auch im zweiten Abschnitt dominierten sie das Spiel und erhöhten auf 4-1. Nach dem 4-2 Anschlusstreffer setzten sie noch einen drauf und siegten verdient mit 5-3.

Im zweiten Spiel gegen das ungeschlagene Ginsheim (Europacup 2001+2002, 2 Rang) begannen sie mit einen Blitzstart nach 20 Sek. 1-0. Doch im Gegenzug glichen die Deutschen aus und erhöhten auf 2-1. Nachdem Dominik zweimal nacheinander nur die Torumrandung traf, erhöhten sie wiederum mit einen Konter zum 1-3. Als dann der fällige Anschlusstreffer mittels Penalty von Roger vergeben wurde und wieder im Gegenzug das 1-4 gefallen ist, war das Spiel gegen die abgeklärten Deutschen fast schon entschieden. Als die Ginsheimer weitere Tore zum 1-5 und 1-6 erzielten. Stand der klare Europacupsieger bereits fest. Die Altdorfer konnten mit drei schönen Toren das Resultat noch auf 4-8 verbessern.

Somit hatten die beiden Altdorfer dank dem Sieg gegen Gent den sehr guten 3.Schlussrang erreicht hinter den beiden Deutsche Spitzenteams aus Ginsheim und Gärtringen.

Dank den guten Leistungen der beiden Schweizer U 23 Mannschaften konnte man in Gent ein schönes und erfolgreiches Wochenende erleben. Herzlichen Dank den Spielern, Betreuer und Fans für Ihren Einsatz . Leider konnte Mosnang 1 wegen der Fingerverletzung von Schneider Roman nicht spielen, aber sie wurden von Ihren Klubkameraden sehr gut vertreten. Ich wünsche Roman gute Besserung und alle Sportlern weiterhin viel Erfolg.

Gruss Thomas Marty

- Rangliste:
1. Ginsheim (D)
 2. Gärtringen (D)
 3. Altdorf
 4. Gent (B)
 5. Nezamyslice (CZ)
 6. Mosnang
 7. Dornbirn (A)
 8. Bucuresti (ROM)
 9. Belgrad (SER)
 10. Geispolsheim (F)